

# Fran Crovetto ya está en Chile y hoy acudirá a La Moneda

La histórica medallista de oro será recibida, junto a Yasmani Acosta, por el Presidente Gabriel Boric en un acto que se realizará cerca de las 12:00 horas.

Benjamín Valdivieso B.

**L**a primera medallista de oro femenina en la historia del país ya está en Chile. Francisca Crovetto llegó ayer y se prepara para ser recibida hoy, junto a Yasmani Acosta, por el presidente Gabriel Boric.

Fue recibida por su padre y por los hinchas que llegaron hasta el Aeropuerto Arturo Merino Benítez para agradecerle por su logro y volver a darle a Chile una medalla de oro después de 20 años, tras lo logrado por Nicolás Massú en singles y en dobles, junto a Fernando González.

Crovetto se mostró muy emocionada con las muestras de cariño por parte de la gente. "La verdad es que ha tocado mi corazón, me ha conmovido muchísimo. Estoy muy contenta de haber podido cumplir un sueño mío y también de todo un país", comentó.

En cuanto al recibimiento que tendrá por parte del



FRAN CROVETTO ENTRÓ EN LA HISTORIA OLÍMPICA DE NUESTRO PAÍS.

mandatario, Fran no pudo ocultar el orgullo de ser recibida en el Palacio de La Moneda. "Que la máxima institución del país nos reciba a mí y a Yasmani mañana y a continuar con la vida, la vida sigue. Feliz de estar de vuelta en Chile después de tanto tiempo", declaró.

Está programado que a las 12:00 horas, los dos medallistas nacionales en los Juegos Olímpicos de París 2024 salgan desde el balcón

que da hacia la plaza de la Constitución para mostrar sus medallas a los hinchas que lleguen al lugar.

Con el término de una nueva versión de los JJ.OO., también se cierra la segunda mejor actuación de la delegación chilena en la historia, con una medalla de oro y otra de plata, junto con dos diplomas olímpicos de Macarena Pérez en el BMX Freestyle y Clemente Seguel en la Vela. Solo su-

perado por lo hecho en Atenas 2004, cuando se lograron dos medallas doradas y una de bronce. En total, Chile ha logrado 15 medallas, en todas las versiones en las que ha participado, siendo la primera en Amsterdam 1928 con Manuel Plaza alcanzando la plata en la maratón.

En cuanto al resto de Sudamérica, Brasil lideró con 20 medallas, tres de ellas de oro y siete de plata. 

@TEAMCHILE\_COCH